



Contrario a lo que ocurre en la capital del país

# Parainfluenza predomina por sobre todos los virus respiratorios en Magallanes con 34%

● Pese a que el virus SARS-CoV-2 es el último que circula en la región, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, recordó que este virus no es “estacional y puede variar en el año”.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

**U**n balance de la situación viral en la Región de Magallanes y Antártica Chilena entregó la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes.

De acuerdo con los datos entregados por la autoridad sanitaria la región más austral del país se encuentra en una situación “relativamente



**La autoridad sanitaria recordó la importancia de adoptar las medidas de prevención.**

estable” en la proporción del total de consultas en los servicios de urgencia con 33%

“La circulación viral que estamos observando en estos cuadros se ha identificado que el principal virus circulando en la región es parainfluenza con 34%, seguido de influenza B y rinovirus con 27%, cada uno, y en cuarto lugar tenemos al virus SARS-Cov-2 con 17 por ciento”, explicó Sanfuentes.

Los datos de la región son muy distantes a lo que ocurre en la zona centro y norte del país, en donde el Covid-19 es

el virus que predomina con 31%

“Si bien nos encontramos en momento de estabilidad y corresponde con lo esperable en esta época, sabemos que la variación de la circulación viral en particular del Covid-19 no es esencialmente estacional y puede variar en el año”, agregó la autoridad sanitaria.

Desde la Seremi de Salud enfatizaron la importancia de las medidas de prevención que cada persona puede implementar en su hogar, lugar de trabajo y personalmente, para disminuir el contagio de virus respiratorios.

“

*Si bien nos encontramos en momento de estabilidad y corresponde con lo esperable en esta época, sabemos que la variación de la circulación viral en particular del Covid-19 no es esencialmente estacional y puede variar en el año”.*

**Francisca Sanfuentes,**  
seremi de Salud.